

## La balanza comercial agrícola y alimentario registra un saldo positivo de 864 millones

27.07.09 - L. V. | ALICANTE

La balanza comercial de productos agroalimentarios de la Comunitat Valenciana ha registrado un saldo positivo de 864 millones de euros en el periodo comprendido entre enero y mayo de este año.

Este superávit es el resultado de las exportaciones realizadas en estos cinco primeros meses del año por valor de 1.725 millones de euros, frente a unas importaciones valoradas en 861 millones.

El principal destino de los productos agroalimentarios valencianos es el mercado europeo, que aglutina cerca del 70% de las exportaciones. Además, fuera de la Unión los productos agroalimentarios de la Comunidad encuentran salida en los mercados de Asia, África y EE.UU.

### Cítricos

Entre los principales productos exportados por la Comunidad destacan, por su volumen de venta, las frutas y hortalizas, con más de 1.444 millones de euros, de los cuales, más de 858 millones los generó la exportación de cítricos.

En este sentido, cabe destacar que en el mes de mayo, la exportación de alimentos ha aumentado cerca de un 8%, con respecto al mismo mes del año anterior.



Cadena de manipulación de tomates de Bonny. / R. M.